

■第22回土浦石岡地方「女声合唱の集い」



## 会場内をこだました歌声

第22回土浦石岡地方「女声合唱の集い」が亀城プラザで行われました。今年も市内外から参加した12団体が、童謡や懐かしい曲などを美しい歌声で披露し、会場に訪れた観客を魅了しました。（6月30日）

■第52回土浦市消防ポンプ操法競技大会



## 気迫に満ちた俊敏な技を披露

「第52回土浦市消防ポンプ操法競技大会」が、新治庁舎前広場で行われました。今年も市内24ヶ分団・部が出場し、それぞれが日ごろの厳しい訓練の成果を発揮。真剣な面持ちで競技に取り組む姿に、ほかの団員や家族から拍手がわき起こっていました。優勝は新治支団第1分団第4部、準優勝は第15分団、第3位は第12分団でした。（7月8日）

■第89回全国高校野球選手権茨城大会



## 今年も開幕 球児たちの熱い夏

第89回全国高校野球選手権茨城大会が、県内6つの球場で始まりました。市内からは8つの高校が出場し、地元の土浦市営球場でも甲子園への切符を賭けて、連日白熱した試合が繰り広げられました。球場に応援に来た多くの生徒、家族などは選手たちと一体となり、終始熱いエールを送っていました。



## トップアスリート直伝の泳ぎを

菅谷小学校で「スポーツ選手ふれあい指導事業水泳教室」が行われました。この事業は、トップアスリートから体験談や実技指導を受け、子どもたちにスポーツが持つ本来の楽しさを体験させ、スポーツをするきっかけづくりを目的としています。この日の講師は元五輪水泳選手の萩原智子さん。子どもたちは楽しみながら泳ぎの基本を学びました。 (7月12日)



## 汗をかいた後はやっぱり水郷プール！

今年も水郷プールがオープンしました。台風の影響により2日遅れでオープンした初日には、プールを待ちわびていた子どもたちや家族連れが大勢来場。流れるプールや、幼児用のスライダーでは気持ち良さそうに水しぶきをあげる子どもたちの歓声が響いていました。なお、水郷プールは9月2日(日)までオープンしています。 (7月16日)



## きれいにしよう みんなの霞ヶ浦

“泳げる霞ヶ浦”の実現に向けて、「泳げる霞ヶ浦市民フェスティバル2007」が国民宿舎「水郷」前で行われました。台風一過で好天に恵まれたこの日、会場には霞ヶ浦の水質浄化や環境問題について考えるコーナー、模擬店が多数設けられたり、水辺でのウォーターウォークやEボートの体験乗船に子どもたちの長蛇の列ができていました。 (7月16日)

